



Terreno Rustico en venta en Yecla, Yecla

599.999 €

Referencia: R4090456 Terreno: 500.000m²





Altiplano, Yecla

Finca de riego de 50 hectáreas ubicada en el municipio de Yecla. Se podrían adquirir otras granjas adyacentes, hasta alcanzar aproximadamente 100 hectáreas. La dotación de agua es de 1.000 m³ / ha / año, lo que permite cultivos de almendras, pistachos, olivos y viñedos, después de haber tomado las fotos de los árboles que aparecen en este anuncio en las granjas adyacentes a las que están a la venta. Existe la posibilidad de obtener más agua. El precio varía según la cantidad de agua que tenga la tierra. No dude en contactarnos sin compromiso. Tenemos varias granjas más en venta, pero necesitamos saber el consumo de agua por ha. y año que necesites. Yecla es una ciudad ubicada aproximadamente a una hora hacia el interior desde Alicante y el aeropuerto y está construida alrededor de la industria de fabricación de muebles. Como resultado, es una ciudad rica que tiene una gran población de aproximadamente 38,000 personas y como resultado tiene una variedad de tiendas, bares, restaurantes, muchos supermercados para elegir y buenas escuelas. También cuenta con el hospital general para el área, así como el centro médico para citas médicas generales. Históricamente, sin embargo, también fue muy popular por sus vinos y, como resultado, hay varias bodegas grandes productoras de vino en los alrededores de la ciudad que también se venden al público en general; también hay algunos excelentes lugares de degustación de vinos y tours disponibles. Históricamente, la ciudad de Yecla tiene Monte Arabí, que es una pequeña montaña en las afueras de la ciudad y es famosa por las pinturas rupestres prehistóricas que datan de más de 10,000 años. Hay 2 mercados diarios de alimentos en Yecla y un mercado semanal los miércoles. Yecla también es famoso por la fabricación de muebles y tiene una gran cantidad de tiendas de muebles que se extienden a ambos lados de un camino de 2 millas de largo, tiene muchas opciones para elegir, es una ciudad rica debido a la industria de muebles de alto empleo. Si le gustó esta propiedad, no dude en contactarnos para organizar una visita, ¡estaremos encantados de ayudarle! Somos especialistas en la Costa Blanca y Costa Cálida, y nos especializamos en las regiones del interior de Alicante y Murcia, con un énfasis particular en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y sus alrededores. Somos una compañía establecida, bien conocida y confiable que ha construido una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que comenzamos a comerciar en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, comenzando con el abastecimiento de la propiedad, hasta su finalización, y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y ayuda y consejos generales para hacer de su nueva casa un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de que podemos ayudarlo, así que háganos saber su propiedad preferida, presupuesto y ubicación, y nosotros haremos el resto.